

Maître de chien et chien détecteur d'explosifs testant des bagages ▶

Test d'équipe cynotechnique classique pour le contrôle des bagages de soute ▶

Centre de tests de Biscarrosse ▶

Test de machine de détection automatique des explosifs ▼



## Centre de tests de détection d'explosifs



Depuis 1995, le STAC possède un centre de tests implanté sur le centre d'essais de lancement de missiles-site Landes (CELM) appartenant à la Délégation Générale pour l'Armement (DGA).

Ce centre de tests évalue les performances des appareils de détection automatique des explosifs destinés à être utilisés sur les aéroports français ainsi que les équipes cynotechniques privées de recherche en explosifs.

Quatre personnes du STAC travaillent à demeure sur le site avec l'appui des artificiers du CELM.

Trois bâtiments d'évaluations sont utilisés : deux bâtiments dédiés aux tests d'appareils de détection automatique des explosifs, et un bâtiment dédié aux tests des équipes cynotechniques de recherche d'explosifs pour le contrôle des bagages, du fret et des salles d'embarquement. Ce dernier bâtiment est équipé de mobiliers divers pour simuler l'environnement de travail réel des chiens dans les aéroports.

